

## ABSTRAK

**Meriana,** 2013. “Efektivitas Pengelolaan Perpustakaan Keliling di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Daerah Kota Padang”. Makalah. Program Studi Ilmu Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Makalah ini membahas Efektivitas Pengelolaan Perpustakaan Keliling di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kota Padang (KPAD). Tujuan Penulisan ini adalah (1) mendeskripsikan efektivitas pengelolaan perpustakaan keliling dalam meningkatkan minat baca masyarakat di KPAD, (2) mendeskripsikan kendala yang dihadapi dalam pelayanan dalam meningkatkan minat baca masyarakat perpustakaan keliling di KPAD Kota Padang. Penulisan makalah ini menggunakan metode observasi dan wawancara yaitu pengamatan dan observasi di lapangan dengan mengamati keadaan, hal-hal fisik serta peristiwa yang berkaitan dengan permasalahan dalam makalah ini. Metode kedua, studi perpustakaan yang dilakukan adalah penulis pembaca buku-buku yang berkaitan dengan topik yang dibahas.

*Pertama*, efektivitas pengelolaan perpustakaan keliling merupakan suatu usaha yang dicapai oleh perpustakaan keliling untuk mencapai sasaran, tujuan untuk meningkatkan minat baca masyarakat perlu juga ditingkatkan ilmu pengetahuan mereka kearah yang lebih baik. Kedua, yang dihadapi dalam meningkatkan minat baca masyarakat kurangnya pelayanannya karena petugas perpustakaan keliling kurang berkunjung kelurahan karena waktu yang ditetapkan kurang memuaskan, masyarakat itu sendiri merasa kurang memuaskan dan kurang minat baca sarana dan prasarananya kurang memadai. Saran yang seharusnya dilakukan untuk mengoptimalkan efektivitas pengelolaan perpustakaan keliling dalam meningkatkan minat baca masyarakat adalah untuk meningkatkan ilmu pengetahuan masyarakat itu sendiri. Salah satu upaya yang dapat dilakukan perpustakaan keliling sebagai sarana pendidikan informal, sumber ilmu pengetahuan dan penyebaran informasi merupakan sarana yang tepat untuk meningkatkan kemajuan masyarakat.

Berdasarkan temuan dilapangan dapat disimpulkan bahwa perpustakaan keliling KPAD dalam memberikan layanan yang maksimal bagi penggunanya perlu mengusahakan penambahan dana untuk pengembangan koleksi dan membuat seperangkat tata tertib dalam pelayanan peminjaman dan pengembalian koleksi, penambahan sarana dan prasarana untuk memaksimalkan layanan perpustakaan keliling KPAD, peningkatkan kualitas sumber daya manusia (SDM) dan tenaga perpustakaan (pustakawan) yang Berlatar belakang pendidikan kepustakwan.